

CCRL The Centre for Civic Religious Literacy

CLRC Le centre de littératie religieuse civique

March 15, 2019

The Centre for Civic Religious Literacy strongly condemns the terrorist attack in Christchurch, New Zealand where forty-nine Muslims were killed during Friday mosque prayers.

We are deeply saddened and angered by this act of hate. In a democratic and civic society, no worldview or race is superior to another.

Today, we continue to emphasize the importance of civic religious literacy. Through it, we can promote empathy and understanding about the ways that people live and express their beliefs. Through it, we can confront violence based on hate.

15 mars 2019

Le centre de littératie religieuse civique condamne fermement l'attaque terroriste perpétrée à Christchurch, en Nouvelle-Zélande, où 49 musulmans ont été tués lors des prières de la mosquée vendredi.

Nous sommes profondément attristés et irrités par cet acte de haine. Dans une société démocratique et civique, aucune vision du monde ou race n'est supérieure à une autre.

Aujourd'hui, nous continuons d'insister sur l'importance de littératie religieuse civique. Grâce à cela, nous pouvons promouvoir l'empathie et la compréhension envers la façon dont les gens vivent et expriment leurs croyances. Grâce à cela, nous pouvons faire face à la violence basée sur la haine.